

SANTIAGO:

# Organismos de DD.HH. Celebraron Liturgias

Las organizaciones de derechos humanos también se sumaron ayer a los actos por Semana Santa, poniendo énfasis en el dolor por las pérdidas de sus familiares.

En el Memorial a los Detenidos Desaparecidos del Cementerio General, el pastor luterano Pedro Zavala ofició por la mañana una liturgia para recordar a las víctimas de violaciones a los derechos humanos cometidas durante el gobierno militar.

Al acto, convocado por la Asamblea de Creyentes y Cristianos de Izquierda, asistieron familiares de las víctimas y dirigentes del Partido Comunista.

En su mensaje el pastor criticó al cardenal Francisco Javier Errázuriz, quien hace algunas semanas advirtió al país que "el exceso de justicia podría traer injusticias", a propósito de las investigaciones por los excesos cometidos bajo el régimen castrense.

A la ceremonia asistió una treintena de personas, quienes oraron y entonaron diversas canciones religiosas por sus familiares.

Un acto similar se efectuó también en la mañana en el Parque por la Paz, en Peñalolén, donde funcionó el centro de detención y torturas de Villa Grimaldi.